

Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Beri Pelatihan dan Himbauan kepada Komunitas Ojek Cinangka

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jul 4, 2024 - 11:18



Purwakarta - Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas serta menjaga keamanan di wilayahnya, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta mengadakan pelatihan dan memberikan himbauan kepada komunitas ojek di Cinangka. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi mengenai pentingnya keselamatan berkendara dan peran

komunitas ojek dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dalam pelatihan yang berlangsung di pangkalan ojek Cinangka, Bhabinkamtibmas memberikan materi tentang etika berkendara, pentingnya menggunakan helm, dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas. Selain itu, disampaikan pula tentang cara-cara melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak berwajib, serta pentingnya partisipasi aktif komunitas ojek dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

"Kami ingin komunitas ojek tidak hanya menjadi pengguna jalan yang taat aturan, tetapi juga menjadi mitra kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini," ujar Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, selaku Kapolsek Bungursari yang mewakili Kapolres Purwakarta, menekankan pentingnya peran komunitas ojek dalam mendukung upaya kepolisian menjaga keamanan dan ketertiban. "Komunitas ojek memiliki peran strategis karena mereka berada di lapangan setiap hari dan dapat menjadi mata dan telinga kami. Kami berharap dengan pelatihan ini, mereka dapat lebih peka dan proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka," kata Kompol Dandan Nugraha Gaos pada hari Kamis, 04 Juli 2024.

Respon dari komunitas ojek sangat positif, mereka antusias mengikuti pelatihan dan berkomitmen untuk menerapkan himbauan yang diberikan. Anggota komunitas ojek menyatakan kesiapannya untuk mendukung upaya kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Cinangka.

Melalui kegiatan pelatihan dan himbauan ini, diharapkan komunitas ojek di Cinangka dapat lebih sadar akan pentingnya keselamatan berkendara dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta akan terus melakukan kegiatan serupa untuk komunitas-komunitas lainnya guna mewujudkan wilayah yang aman, nyaman, dan tertib.